

# 菊水まちセン「だより」

No.5

編集・発行：菊水まちづくりセンター  
 (菊水7条2丁目2-20 菊水地区会館内)  
 TEL 811-9445 FAX 811-3831

平成19(2007)年1月31日発行

菊水地区の皆さま、新年明けましておめでとうございます。今年も職員一同、皆さまのお役にたつよう努力してまいりますので、よろしく願いいたします。

昨年、秋にまちづくりセンターの事務所が改修され、市民情報交流スペースができ、地域の皆様が自由に使えるパソコンも1台設置されました。こうした機会を利用して、10月から12月の間、各町内会や各種団体の活動に活かされるよう！研修会も行いました。今年も受講者同士が！勉強会を開き、更に町内会を始め各団体活動の輪が広がるよう支援をしてみたいと考えています。

皆様におかれましては、今年1年、平穏でご多幸な年となりますようお祈り申し上げますとともに、本年もご指導ご支援くださいますようお願い申し上げます。

(嶋影所長、大江・西岡連絡員より)



【協議会の新年会で横山区長からご挨拶をいただきました。19.1.12】

## ほっかほか情報「お年寄りと子どものふれあい交流会」開催

平成19年1月16日菊水地区会館で行われた、楽しい1コマ



地域の世代交流事業としては4回目、ボランティアによる食事を出して、午前午後を通しての企画は2回目となりました。

お年寄りと子どもでチームをつくり、お互いに協力しあいながら、輪投げやボーリングなど4種類のゲームで団体戦を行いました。

白石区子ども育成連合会と菊水やよい児童会館の協力得て、昔なつかしの遊びや、手作りおもちゃコーナーも大いに賑わいを見せていました。

普段、こうした機会が少ないのでしょうか。子どもたちは、真剣なまなざしでパッチンさる、ジャンプヘビ、紙相撲作りに挑戦していました。

今日の食事「豚汁とおにぎり」は格別でした！

## 福祉のまち推進センターより“お知らせ”

★平成17年度より福まち活動の内容を見直してきました。

高齢者のつどいなどもその一つですが、福まち活動の基本である「地域住民による日常的な支えあい」について、昨年の暮れから具体的に動き出しました。福祉推進員(民生委員さんなど福まちに登録者)と各町内会の役員さんなどが協力しながら、高齢の独居世帯を訪問して、制度の説明などを行なっています。

いざと言う時に役に立つ「くらしのあんしんトラの巻き」を配布しながら訪問しております。よろしく願いいたします！

★平成18年度第2回「福まち活動研修会」を開催いたします。

平成19年2月23日(金)午後1時より 菊水地区会館

内容：「地域の福祉活動の展開について」

講師：NPO法人北海道総合福祉研究センター 理事長

たくさんの方の参加をお待ちしています！

**菊水版**

**くらしのあんしんトラの巻**

TEL 110 (携帯もFAX同様)

TEL 8114-0110

TEL 821-5360

TEL 811-2414

TEL 871-0110

TEL 119 (携帯もFAX同様)

**緊急連絡のポイント**

1. 事件・事故、火事・急患の通報～(たとえ)「火事です」  
 2. 出てほしい場所～(たとえ)「白石区菊水7条2丁目◎◎◎の菊水地区会館の2階からです。」  
 3. 自分たちの氏名と連絡先～(たとえ)「菊水 花子です、電話番号 811-9445です。」  
 ◎自宅場所の説明方法を書いておきましょう。(住所・目印による場所や建物)記入欄

**いざという時の連絡先記入欄**

氏名	住所	電話番号
●		
●		
●		
●		
●		

4頁～5頁



110番の日の取り組み（防犯関係）！

1月10日は“110番の日”として、全国でさまざまな防犯等に関する取り組みが行なわれました。白石警察署では、菊水の上白石小学校管内で、不審者による子どもへの声かけがあり、子どもがコンビニに助けを求め、お店からの通報で地域の防犯組織も出て、犯人を検挙するという訓練を行ないました。110番通報により、学校や地域の防犯組織に白石警察署から連絡が入り、情報を基にパトロールが行われ、犯人らしき子ども連れを発見、子どもの保護と犯人検挙となりました。  
勉強になりましたが、日頃のパトロールも重要です！

菊水地区のまちづくり協議会の動きは？

これまで、度々お知らせしてまいりましたが、平成17年12月に菊水地区の6つの連合町内会から選ばれた町内会や各種団体に所属する12名の「ワーキング委員」が、子どもやお年寄りの安全安心の取り組みに続き、「まちづくり協議会」のあり方についても検討を進めておりました。  
安心安全なまちづくりは勿論、地域福祉の充実や環境美化、文化活動等について何度も会議を開き、1月にこの検討結果の報告と提案が菊水町内会連絡協議会に行なわれ、これを受けて結成の動きができました。  
これまでも町内会をはじめとして各種団体が協力し、地域の課題に取り組んでおりましたが、今後は学校やPTA、警察署などの機関も一員となって、安心して暮らせる住み良いまちづくりに向けて、一緒に取り組んでいくこととなります。  
詳細は次号で知らせたいと思います！



11月に行なわれた「暴力追放宣言地区」看板の設置が地域の手で！

菊水元町連合町内会が平成19年4月1日より、菊の里地区へ移行します。

両地区の代表による準備会の様子！

菊水町内会連絡協議会の一員として一緒に活動をして参りました「菊水元町連合町内会」が、今年の4月から、菊の里連合町内会に移行することとなりました。  
元町地域は、JR線路の東側から北13条通の間で、5つの町内会 約1,900世帯が対象となります。まちづくりセンターは、菊の里がやや近く、学校区は特に影響はありません。  
現在、町内会を始め両地区で活動する各種団体の方々が、この移行に伴う組織の再編成などの最終調整を進めております。  
これまで築かれた地域の輪が、元町地区の移行に伴って相互に広がることと、両連合町内会の中間に位置する元町地区が、両地区の良き発展の起爆剤となりますことを、まちづくりセンターとしても心からお祈りいたします。



事務所にお気軽にお立ち寄りください！  
知りたいこと、知らせたいことありませんか？ご意見、ご感想、投稿大歓迎。よろしくお祈りいたします。